



高槻小だより

心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子ども

北九州市立高槻小学校
平成29年度学校通信
〈7月 第8号〉
平成29年7月3日
文責 校長 永田 隆

充実した修学旅行

6月22日(木)～23日(金)、6年生が修学旅行に行ってきました。心配された天気ですが、2日間とも雨は降らず、しっかりと楽しむことができました。

まず向かったのは、佐賀県の吉野ヶ里歴史公園です。ここでは、再現された集落や物見櫓等を見学し、弥生時代の生活の様子や文化を学びました。ハンバーグと赤米ご飯の昼食をとり、おなか一杯になりました。

次の目的地は、大刀洗平和記念館です。この地域一帯は、かつて大刀洗飛行場を中心とした一大軍都でしたが、昭和20年3月27日の大空襲で大きな被害を受け、民間人を含む多くの尊い命が失われました。また、この飛行場は特攻隊の中継基地でもあり、多くの若き特攻隊員が出撃していった場所でもあります。

館長さんのお話や展示物の見学、映画や朗読の鑑賞を通して平和の尊さをしっかりと胸にきざみました。

宿泊したのは城島高原ホテル。スタッフの方々に温かく迎えられ、温泉で気持ちよく汗を流した後に夕食。とても豪華で、食べきれないほどでした。その後の自由時間は、お土産を買ったり部屋で友達と楽しく過ごしたりしました。22:00の消灯後、割と早く寝静まりました。

2日目、起きるのが早すぎた人もいたようですが、全員元気に起床。朝食の後、ホテルの方々に見送られ、目の前の城島高原パークに歩いて移動。他の学校は全く来ず、ほぼ貸し切り状態。昼食まで、時間いっぱいアトラクションを楽しみました。カレーバイキングの昼食後、おみやげを買って次の目的地へ出発。高原を下る道はカーブの連続でしたが、誰一人車酔いしませんでした。

続いての見学地は、「うみたまご」。まず、全員でモモイロペリカンとセイウチのショーを見ました。とてもユーモラスでかわいらしく、みんな大喜びでした。その後は、班



吉野ヶ里歴史公園



ホテルでのリーダー会議



豪華な夕食、おなか一杯です。

ごとに見学をしたり、動物と触れ合ったりしました。

帰りのバスの中では、さすがに疲れたのか、眠そうにしている人もいましたが、ゲームやクイズ等で盛りあがりました。帰路も順調で、予定より30分ほど早く学校に着くことができました。

出発式の時、6年生には次のような話をしていました。

○ 修学旅行では精一杯楽しんでほしい。ただし、「楽しむ」ことと「ふざける」ことは全く違う。「楽しむ」ためには、ルールやマナーをしっかりと守ってほしい。

○ 「高槻小学校の代表である」という意識をもって行動してほしい。

修学旅行の2日間、6年生はルールやマナーをしっかりと守り、高槻小学校の代表らしく行動することができました。大変立派でした。

この2日間で、6年生はさらなる成長をしたようです。今後も高槻小学校のリーダーとして活躍してくれることを確信しました。期待しています。

この旅行を支えてくださった方々、そして保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



浦中先生と乗った「ニュートン」



ユーモラスなセイウチのショー

7月の主な行事

楽しかった 高槻小まつり

6月24日(土)、「高槻小まつり」が行われました。今年度は、風船を使ったゲームやバルーンアートを行いました。

どの子どもも笑顔いっぱい。楽しい時間を過ごすことができました。

準備やご協力
いただいた皆様、
ありがとうございました。



- 4日(火) フッ素塗布(2.3年 希望者)
- 5日(水) たてわり運動(中休み)
見守りの日(15:15下校)
PTA理事会
- 7日(金) 平和学習(5.6年)
クラブ・委員会活動(反省)
- 10日(月) あいさつ運動
朝の読み聞かせ(1.2年)
- 13日(木) 薬物乱用防止教室(5.6年)
代表委員会 脊柱側弯二次検診
- 14日(金) 着衣水泳(全学年)
- 18日(火) 個人懇談会
心のアンケート週間
家庭学習チャレンジハンドブック提出週間
- 19日(水) 音楽鑑賞会
見守りの日(15:15下校)
- 20日(木) 終業式 夏休み安全教室
- 21日(金) 24日(月) 25日(火) 夏の教室